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an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Schwimmfähigkeit von Grundschulkindern 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.19.644 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Was hat der Magistrat/die Stadt unternommen, um Grundschulkindern 
eine Möglichkeit zu bieten, Schwimmen zu lernen? 

2. Falls ja, wie viele Kinder haben diesen Sommer teilgenommen?  
3. Wie viele Kinder haben ein Schwimmabzeichen erlangt? 
4. Was hat das Angebot für die teilnehmenden Kinder gekostet? 
5. Wie wurde dafür gesorgt, dass auch Kinder aus Familien mit wenig 

finanziellen Ressourcen an dem Angebot teilnehmen konnten? 
6. Wie haben die Kinder den Weg zum Schwimmbad zurückgelegt? 
7. Gibt es Rückmeldungen zum Ferienangebot und was wurde hier 

genannt?  
8. Gibt es ähnliche Planungen fürs kommende Jahr? 
9. In welcher Weise hat die Stadt mit der Universität Kassel oder anderen 

Forschungseinrichtungen kooperiert und wie das Programm 
wissenschaftlich ausgewertet/ begleitet? 

 
Stadträtin Maisch beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Fragen der 
Ausschussmitglieder. Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift als 
Anlage beigefügt. 
 
Vorsitzender Leitschuh erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Marcus Leitschuh Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




